

Shakira se recupera y mantiene las fechas de sus conciertos en Santiago

Tras ser hospitalizada en Lima por un "cuadro abdominal", la cantante fue dada de alta ayer y anoche actuó en esa ciudad.

TRINIDAD QUINZACARA

Shakira inició su gira "Las Mujeres Ya No Lloran World Tour" hace una semana en Brasil, en el Estadio Olímpico Nilton Santos, de Río de Janeiro, y que llenó con más de 44 mil fanáticos.

Su espectáculo es un recorrido por sus temas más conocidos y con un especial foco en su álbum de 2024, homónimo al *tour*.

La venta de entradas para sus fechas confirmadas ha sido todo un éxito. Esta gira llevará a la cantante colombiana por ocho países de la región. De sus 45 conciertos anunciados, 17 son en Estados Unidos, donde reside actualmente tras dejar España. Allí finalizará esta etapa en junio.

Pero el inicio de este *tour* ha sido un tanto accidentado. El mismo día en el realizaría su tercera presentación, el domingo último en el Estadio Nacional de Lima, Shakira fue hospitalizada de urgencia por "un cuadro abdominal", que impidió su primera actuación en la capital peruana.

"Anoche tuve que acudir a urgencias por un cuadro abdominal y me encuentro hospitalizada

en este momento. Los médicos que me atienden me han comunicado que no me encuentro en condiciones de presentar un concierto esta noche", compartió la noche el domingo en sus redes sociales. Según explicó, se agendará otra fecha para quienes tenían entradas para ese día. La madrugada de ayer la cantante fue dada de alta y trasladada a su hotel en el barrio Miraflores.

Según medios del país vecino, sufrió una gastroenteritis aguda, que informan, fue provocada al comer un ceviche tradicional en un restaurante limeño, aunque no ha habido una confirmación oficial al respecto.

Esta situación dejó en la incertidumbre el segundo concierto programado para anoche en la capital peruana, pese a haber recibido el alta. Pero las alertas fueron superadas cuando tanto la artista, a través de su Instagram, como la productora encargada anunciaron que sí haría el *show*.

"Nos complace informar que el concierto previsto para hoy se realizará con total normalidad. Agradecemos profundamente a Shakira por todo el esfuerzo para

lograr que este *show* se lleve adelante", señaló el comunicado de la productora Masterlive.

Aunque la cantante y la productora reconocieron su hospitalización, surgieron críticas hacia la Clínica Delgado, ya que en redes sociales se filtraron antecedentes de su estado de salud y se anunció una multa. El centro asistencial emitió un comunicado interno dirigido a su personal, recordándoles la obligación de mantener la confidencialidad de la información de los pacientes.

Visita a Chile

En Santiago tiene agendados dos *shows* ya agotados, el 2 y el 3 de marzo, ambos en el Estadio Nacional. Ante la preocupación por la salud de Shakira y el resto de sus presentaciones, ayer se informó que "el concierto de Chile va sin cambios de fecha".

Antes de llegar al país, la intérprete hará cinco *shows*, todos en Colombia. Comenzará en Barranquilla, su ciudad natal, dentro de dos días, luego irá a Medellín para terminar en Bogotá el 27 de febrero.



Shakira comenzó el 11 de febrero su gira mundial en Río de Janeiro. Al superar su problema de salud, ahora seguirá su *tour* con todas sus fechas.

AFP